



にじいろ

河内町立かわち学園

第5学年だより

令和6年5月1日

さわやかな季節になりました

5月に入り、校庭の木々の緑がまぶしい季節になりました。新学期が始まって、もうすぐ一か月となります。お忙しいところ、先日の授業参観にお越しいただき、ありがとうございました。子供達は、新しいクラスにも慣れ、学習や係活動にがんばる姿がたくさん見られます。また、始まったばかりの委員会の仕事には、緊張しつつも意欲的に取り組んでいます。6月には、宿泊学習があります。一日一日の積み重ねを大切にしながら、子供たちの意欲がさらに高まるよう支援していきたいと思います。いよいよ明後日からは、ゴールデンウィーク後半戦が始まります。4月にがんばった疲れも出る時期です。ゆっくりと休養し、心身ともにリフレッシュしてください。健康や安全に気を付けて楽しい連休を過ごしてほしいと思います。



芽かきに挑戦

学校農園でじゃがいもの芽かきをしました。はじめての体験でしたが、作業をするうちにコツをつかみ、6畝分の芽かきを完了させました。今から収穫が楽しみです。



太い芽を3本くらいに残していきます。

作業が早く終わった人は、すすんで草取りをしていました。



5月の学習予定



国語	インターネットは冒険だ 地域のみりよくを伝えよう
算数	比例 小数のかけ算 小数のわり算
理科	植物の発芽と成長
社会	低い土地の暮らし 高い土地の暮らし 国土の気候の特色
音楽	和音や低音のはたらき
図工	形に命をふきこんで あんなところがこんなところに
家庭	ゆでる調理でおいしさ発見
体育	マット運動
道徳	やさしいユウちゃん 命 ソフトボールに恩返しを



〈お知らせ〉

- 6月頃から、家庭科の学習で裁縫セットを使用します。本日、申し込み用紙を配付しました。ご確認いただき、各ご家庭で注文してください。品物が届くまでに時間がかかりますので、5月12日(日)までに注文をしてください。

お願い

6月12日、13日に宿泊学習を実施します。懇談資料に載せた通り、今年度から県立中央青年の家(土浦市)で行います。13日の昼食に、野外炊飯でカレーを作り、ご飯を炊きます。家庭科の学習が始まったばかりの5年生にとっては大きな挑戦です。そこで、ご家庭で次のことを練習しておいていただきたいと思います。

- お米を研ぐ
- 野菜の皮を剥いたり切ったりする
- 食器を洗って拭く



連休中に保護者の皆様と一緒に取り組んでいただけると、大変ありがたいです。お手数をおかけしますが、ご協力よろしく願いいたします。